



Este martes, 18 de noviembre, se inauguró en La Ligua la nueva Plaza del Consejo Vecinal de Desarrollo "Entre Cerros", ubicada en calle Nueva 2 Sur sector La Esperanza, parte alta de la Comuna.

Este nuevo espacio público, recuperado para la comunidad, fue financiado por el Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios D.S.27 Capítulo 1. El Ministerio de Vivienda y Urbanismo aportó \$130 millones y el Municipio colaboró con cerca de 15, alcanzando así una inversión total de más de \$145 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado

La Seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes Canales, se refirió a la importancia de estos espacios para la comunidad. "Estamos en la comuna de La Ligua dando cuenta de la entrega de un nuevo espacio público y, por supuesto, que lo hacemos con mucha alegría porque además es parte del "Programa Quiero Mi Barrio", que tiene una cartera de inversión que de a poco los vecinos han podido ir implementando. Muy contentos del trabajo que hemos hecho en la comuna de La Ligua con el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, porque estamos prácticamente todos los meses inaugurando nuevos espacios públicos como este y eso es sin duda un avance significativo".

En tanto, Oscar Lielmil Arias, Coordinador de la Oficina de la Vivienda de la Municipalidad de La Ligua, destacó el importante trabajo y apoyo del Municipio, para lograr esta obra. "En la práctica lo que hacemos, una vez que el "Programa Quiero Mi Barrio" en conjunto con la EP Rukapeuma trabajan el proyecto en la participación, nosotros como oficina hacemos todas las gestiones internas para pasar por Concejo y lograr los acuerdos necesarios para cumplir con los antecedentes que se requieren para las postulaciones. No hay que olvidar que este proyecto contempla el aporte de 389 UF, cercano a los 14 millones de pesos, esto por acuerdo municipal. También se fortalece el compromiso del Municipio en mantener este lugar".





Por otra parte, la directora regional de SERVIU, Nerina Paz López, dio a conocer los alcances técnicos del proyecto. "Lo relevante aquí tiene que ver con el estándar que se incorpora en nuestros espacios públicos. Por un lado, está el tema de la accesibilidad universal, que es Ley, pero también es importante para permitir una accesibilidad que sea inclusiva. También tenemos todo lo que es la seguridad para los juegos infantiles a través del piso térmico, piso más bien flexible. Tenemos la posibilidad de mobiliario que se desarrolla in situ, y eso permite una mayor seguridad ante cualquier destrucción o mal de uso de cualquiera de los artículos que se instalan en la misma plaza".

Finalmente, Víctor Alfaro Fernández, Presidente del Consejo Vecinal "Entre Cerros", valoró el trabajo realizado y el sentir de la comunidad que representa. "Es un proyecto muy anhelado por los vecinos y las vecinas, en general porque este era un espacio que nadie lo ocupaba y ahora se ha transformado ahora en una Plaza con juegos para los niños. Todo muy positivo. Se ha hecho un trabajo colaborativo".

Se trata de la quinta plaza que se construye en la Comuna bajo esta modalidad. Sin duda será un espacio de encuentro y unión para las vecinas y vecinos de Población Orlando Rodríguez, La Cantera, La Gruta y los sectores aledaños.



La Ligua inaugura nueva Plaza del Consejo Vecinal de Desarrollo "Entre Cerros"

y tú, ¿qué opinas?